



JEUNES, PARENTS, CLUB

Le trio gagnant pour une saison sereine et performante

La réunion d'information destinée aux jeunes licenciés et à leurs parents a rassemblé près d'une quarantaine de participants, mercredi 13 novembre, à la salle Pierre de Coubertin. Le rendez-vous visait à les informer sur le déroulé de la saison, ainsi qu'à renforcer les échanges entre les jeunes, les parents et le club, « le trio gagnant » plébiscité par le coach Maxime André-Garcia, « pour une saison réussie ».

Scus la houlette du président du LSVTT, Jean-Claude Siché, championnats jeunes et adultes, criterium, tournoi première licence et autres rencontres de l'année à venir ont ainsi été décryptés, par la commission jeunes du club emmenée par son président, Freddy Martineau. Les témoignages des jeunes, Louison et Ambroise, ainsi que de plusieurs parents ont permis également d'apporter de précieux éclairages aux nouveaux venus, en particulier sur les compétitions, mais aussi les possibles progressions en termes de technicité et de mental, ainsi que les comportements attendus autour de la table comme dans le vestiaire. À ce sujet, une charte destinée à la bonne cohésion du trio jeunes/parents/club a été mise en place et présentée lors de la réunion.

Pour rappel, le LSVTT compte 100 jeunes licenciés (Poussins : 13, Benjamins : 32, Minimes : 26, Cadets : 18, Juniors : 11), parmi lesquels 7 filles et 93 garçons, répartis en trois grands groupes :

- le groupe « Détection » : réunit les jeunes prometteurs en début de parcours.
- le groupe « Performance » : regroupe les jeunes aux performances avancées, prêts pour des compétitions de haut niveau.
- le groupe « Débutants/Loisirs jeunes » : rassemble les jeunes qui découvrent le tennis de table ou qui souhaitent pratiquer le sport de manière non compétitive.

Merci à tous les parents et les jeunes venus mercredi soir.

Les raquettes sont désormais entre vos mains. A vous de jouer ! La commission jeunes vous souhaite une bonne saison à tous.

À noter le prochain rendez-vous pour le groupe « performance » : un stage se tiendra les 2 et 3 janvier.

À tous, n'oubliez pas de retourner la charte signée ! Il suffit de 4 clics sur le lien envoyé par Jean-Marc.



Pour la commission jeunes

Jean-Marc